

Mercredi 5 mai 2021 [tard dans la soirée]

**Vaincre n'est pas résister ! Vaincre, c'est s'abandonner à la lumière qui descend. Entendez-vous ? Vous vivrez ! N'ayez pas peur de l'éblouissement, il est rayonnement et toutes ténèbres disparaîtront dans le néant. L'Étoile du matin vous insufflera Sa force et vous vivrez, libres et libérés.**

[L'ange] Plus tu entres dans le refus, plus tu as de poids. C'est ta liberté qui est envol ! Si tu choisis de déployer tes ailes tu entendas, si tu te replies sur toi-même dans le refus alors tu seras aveugle.

La science en toi est Lumière, seulement si tu décides de la laisser pénétrer en toi.

Tout est Lumière. Il n'y a de poids que l'ignorance et l'ignorance volontaire est mort. QUE PEUT FAIRE LE CADAVRE SANS LA FLAMME ?

Si tu entres dans la réjouissance, tout en toi deviendra réjouissance. Mais si tu choisis obstinément l'obscur, alors la Lumière ne pourra pénétrer en toi.

Le choix appartient à l'homme, l'homme est créé libre, libre de dire oui, libre de dire non, libre de vivre dans le poids et libre de vivre dans l'envol.

LA VOIE EST, elle est en chacun et chacun est libre de la parcourir ou de l'ignorer.

La liberté donnée est amour. L'Amour n'impose pas. Pourquoi ? Parce que le choix est vie et que la vie, la vraie Vie, est Lumière.

Le cadavre, c'est toi qui le crée. Toi, de tes yeux tu ne peux voir que la matière, mais de tes yeux de l'esprit tu peux voir la Lumière. C'est toi qui choisis de voir ou d'être aveugle, car tout homme est accompagné.

La Lumière n'est pas extérieure à l'homme, mais elle accompagne l'homme et elle le discipline à l'amour... seulement s'il le veut bien.

L'homme est créé libre et la Lumière qui descend, seul la voit celui qui veut bien voir, non dans la volonté mais dans le désir qui est ouverture.

Si tu ouvres ton cœur, tu percevras les effluves, mais si tu fermes les vannes de tous les possibles, pourras-tu parvenir à voir ce qui est invisible pour l'œil nu ?

L'œil est la matière, la pupille de l'œil est l'âme. Ainsi, si tu laisses en la pupille vivre la flamme, alors tu verras et tu seras nourri.

La nourriture, l'autre Nourriture, est Flamme, Flamme d'amour qui incendie, qui brûle en toi la matière inerte pour la faire devenir lumière.

Ainsi, en l'union homme-ange naît le cercle. L'homme et l'Ange sont inséparables mais le menteur a voulu briser l'union et il a déposé un voile en le cœur de l'homme. À l'homme de soulever le voile ! Encore faut-il qu'il en ait le désir, LE DÉSIR EST FORCE !

L'homme aussi peut être homme végétatif et tomber dans la torpeur du sans-voie, mais il a le choix, TOUT HOMME A LE CHOIX !

À tout homme est donnée la Lumière, il lui suffit de lever le voile... s'il le veut bien. Celui qui ne veut pas, celui qui refuse obstinément marche

vers la mort, parce qu'il refuse de voir. Il ne veut pas entendre, celui qui a peur de n'être pas le directeur de sa vie. Mais sa vie, qui la lui a donnée ? Et c'est là où il se leurre, dans l'orgueil il a posé son bagage et il est enlisé.

Mais l'homme, trop souvent, balance entre le oui et le non. Il est comme le cadran de l'horloge qui se balance de droite et de gauche. S'il arrête le temps de l'horloge-matière, il verra la Lumière. Mais trop encore de ceux qui refusent ont peur d'être dépassés, ils préfèrent rester dans l'ignorance qui les rassure. Ils font alliance avec le menteur et ils ferment les yeux du cœur à la Lumière qui croît et qui les invite. Car tout homme est invité au Royaume, tout homme est appelé à la délivrance et la délivrance commence ici-bas sur votre terre.

LA DÉLIVRANCE EST ALLIANCE ET LA DÉLIVRANCE EST L'ALLIANCE.

Homme et ange en celui qui accompagne<sup>1</sup> ne font qu'un. C'est dans cette unité que l'homme peut prendre son envol et que l'ange, lui, peut descendre pour l'enseigner.

Seules la puissance, la splendeur du Maître de l'amour réalisent l'union entre l'homme et l'ange.

Moi, l'ange qui suis le gardien de l'homme - un gardien pour chaque homme - ai pouvoir de vous délivrer des ténèbres. Mais attention, seulement si vous prononcez le oui de l'union. Sans moi, vous ne pouvez voler. C'est ensemble, dans l'union, que vos ailes apprennent à se déployer et à battre.

Écoutez la Parole enseignée par le Maître de l'Amour : «EPHATA», «OUVRE-TOI» !

En la Lumière irradiante et pénétrante, tout homme verra le Salut.

Je suis le gardien de l'homme pour le mener à l'éveil.

Ouvrez les portes de vos demeures à la Lumière qui descend, car Il vient, Il vient bientôt CELUI qui enflamme l'univers de Son rayonnement ! Ne laissez pas la cécité vous distraire de Sa Parole, Sa Parole est Lumière et nous sommes les envoyés !

NOUS SOMMES LES VEILLEURS ET LES ÉVEILLEURS DES ÂMES.

QUE LE SOMMEIL NE VOUS ENGOURDISSE PAS !

LE DORMEUR, POURRAIT-IL ENTENDRE L'APPEL ?

ET CEPENDANT L'APPEL VIENT ET IL VIENT BIENTÔT.

LES TEMPS SONT ACCOMPLIS.

RÉJOUISSEZ-VOUS !

L'entrée dans la danse est un pas de deux et chaque homme est accompagné.

Ouvrez vos cœurs, ouvrez vos yeux, ouvrez vos esprits et vous verrez. Vous Le verrez, LUI, venir à vous et Sa Lumière vous enveloppera et vous ne serez pas aveuglés, mais les ténèbres s'effaceront et vous serez immergés dans Sa Lumière irradiante qui n'éblouit pas mais qui efface toute matière autour d'elle tant son rayonnement est puissant.

---

1) L'ange gardien.

VAINCRE N'EST PAS RÉSISTER ! VAINCRE, C'EST S'ABANDONNER À LA LUMIÈRE  
QUI DESCEND. ENTENDEZ-VOUS ? VOUS VIVREZ !  
N'AYEZ PAS PEUR DE L'ÉBLOUISSEMENT, IL EST RAYONNEMENT !  
ET TOUTES TÉNÈBRES DISPARAÎTRONT DANS LE NÉANT.  
L'ÉTOILE DU MATIN VOUS INSUFFLERA SA FORCE ET VOUS VIVREZ, LIBRES ET  
LIBÉRÉS.

GLOIRE ET LOUANGE AU TRÈS-HAUT INFINI !